

3 de marzo de 1926

Inaugurado el nuevo puente de la Quinta

Burgos.— Con gran brillantez esta mañana ha sido inaugurado por el director general de Obras Públicas, Rodolfo Gelabert, el nuevo puente sobre el Arlanzón, al comienzo del paseo de la Quinta, construido a instancias del ex ministro de Fomento Rafael Gasset. El nuevo puente estaba engalanado con gallardetes y con cintas de seda con los colores nacionales y morados de Castilla.

Tras la bendición del puente por el obispo, el director de Obras Públicas cortó la cinta inaugural y desde la tribuna instalada en el lado de la Quinta el alcalde de Burgos, Ricardo Amézaga, tuvo palabras de agradecimiento hacia Rafael Gasset recordando que en 1923 le sugirió la idea de construir este

puente, lo que llevó de forma inmediata a la práctica. El alcalde aprovechó la ocasión para recordar algunas necesidades de la ciudad, como la supresión de los pasos a nivel y el derribo de los vetustos edificios del penal y del cuartel de Caballería. El

puente estuvo precedida de una procesión con el Santísimo bajo palio que partió de la iglesia de San Lesmes y que se juntó en la mitad del puente con otra con Cruz alzada desde la parroquia de San Cosme y San Damián que ejerce jurisdicción en ese lado del río.

Terminada la ceremonia a la que asistieron numerosas autoridades y representaciones ciudadanas, tuvo lugar un banquete en el Ayuntamiento servido por La Vascongada.



señor Gelabert dijo que espera volver pronto a Burgos con el ministro Guadalhorce para inaugurar las obras del ferrocarril Madrid-Burgos. La inauguración del